



Wels, am 22. November 2009  
Pressemitteilung zur sofortigen Veröffentlichung

## Das 1. Conrad Akkurace geht in die Geschichte ein - Viele strahlende Sieger in Wien

**WIEN. 60 Akkuschauber, 30 Teams aus 6 Bundesländern und alle hatten am 22. November 2009 nur ein Ziel: Den Sieg beim 1. Akkurace von Conrad Electronic Österreich! Mit rund 1.500 interessierten Zuschauern im Ferry Dusika Hallenstadion wurden die Erwartungen des Veranstalters mehr als erfüllt.**

Die Atmosphäre in der Halle war beeindruckend: die Zuschauer schnupperten in der Boxengasse Formel 1-Luft, an der Rennstrecke gab es viele lachende aber auch traurige Gesichter. Die Fans feuerten ihre Teams lautstark an. Moderator Matthias Folkmann setzte dem Rennen durch seine fachliche Kompetenz noch das i-Tüpfelchen auf.

29 Rennen standen am Plan,

bevor es zum großen Showdown und Finallauf der 4 besten Teams kam. Die Vielfalt der Rennrollen war enorm, aber eines hatten alle gemeinsam: Den **Antrieb durch 2 extrastarke Toolcraft-Akkuschauber**. Als großen Sieger des Tages ließ sich das Team „**Funenergy**“ aus St. Stefan ob Leoben



Souveräner Sieger: „Funenergy“ legte vom 1. Rennen bis zum Finallauf einen wahren Durchmarsch hin!



Bei der Siegerehrung warfen sich die Teams mit den Conrad-VIPs und der Promi-Jury in Pose.

(Steiermark) feiern. Kapitän **Reinhard Leitner** und seine Crew-Mitglieder gingen mit einer superschnellen Seifenkiste über die Startrampe. Das Gefährt lag optimal in der Kurve, hatte auf der Geraden die nötige Beschleunigung und der Steuermann ließ sich bei den Kreuzungspunkten des Achter-Rundkurses nicht aus der Ruhe bringen. Die Plätze 2 bis 4 sicherten sich das Schulteam „**FerrAKKU**“ von der TGM Wien aus dem 20. Gemeindebezirk, „**Team 23**“ aus Wien (23.) und „**Drill Rider**“ aus Wien (21.). Die Trophäen wurden von den Conrad-VIPs überreicht - allen voran **Michel Lieffering** (CEO Conrad International) und **Mag. Johannes Kofler** (GF Conrad Österreich).

## Weitere Wertungen

Den Wanderpokal in der Kategorie „**Schulwertung**“ sicherte sich das Team „**FerrAKKU**“ von der Schule TGM Wien (20.). Bei der Publikumswertung redeten die Zuseher ein kräftiges Wörtchen mit. Während des Rennens hatten sie die Möglichkeit, Beilagenscheiben für ihr Lieblings-Team in eine Dose mit digitalem Zählwerk zu werfen. Über den meisten Inhalt und somit die Trophäe „**Publikumswertung**“ freute sich ebenfalls das Team „**FerrAKKU**“.



Die Zuseher bekamen eine tolle Variation an den unterschiedlichsten Renngefährten geboten.

(Salzburg, Bezirk Tamsweg). Das Familienteam überzeugte in puncto Originalität, Teamauftritt, Design des Boliden, Boxengestaltung und Teamoutfit.

## 2. Conrad Akkurace 2010

„Mein Dank gilt allen helfenden Händen und besonders den Conrad-Mitarbeitern, die zum Gelingen unseres tollen Events beigetragen haben“, so Turnierleiter und Conrad Marketing- und Vertriebsleiter Thomas Schöfmann abschließend und fasst nach der gelungenen Premiere fürs nächste Jahr das **2. Conrad Akkurace** ins Auge.



Beim Thema Kraftübertragung war der Kreativität keine Grenzen gesetzt.

Alle Ergebnisse und News finden Sie unter [www.akkurace.at](http://www.akkurace.at)!

Honorarfreie Fotos stehen zum Download unter <http://www.fotodienst.at> bereit. Bitte beachten Sie, den vorgeschriebenen Credit anzugeben.

## Lustige Side-Events

Abseits des Rennengeschehens gab es für die Zuseher einiges zu erleben: Heiß begehrt waren beispielsweise Autogramme und Schnapsschüsse der Promi-Jury: Austria's Next Topmodel **Larissa Marolt**, 88.6-Radiomoderator **Hary Raithofer** und ATV-Wetterlady **Regina Kail**. Das Trio duellierte sich auf der Rennstrecke mit ferngesteuerten Monstertrucks, wobei das Model ihren Flitzer als erste über die Ziellinie jagte. In der Kategorie „**Jurypreis**“ überreichten die Promis die Trophäe an das Team „**Almstubb**“ aus St. Margarethen im Lungau

## **Kurz zu Conrad Electronic Österreich:**

Conrad Electronic Österreich wurde 1996 gegründet. Conrad steckt voller Ideen! Mit mehr als 100.000 Artikeln bietet das Unternehmen ein umfassendes Sortiment in den Bereichen Elektronik und Technik - angefangen vom kleinsten Bauteil, über Messtechnik, alternativer Energietechnik, Haustechnik und Werkzeug, über Modellbau und Modellbahn bis hin zu Multimedia, Unterhaltungselektronik und Computertechnik. Der Vertrieb der Produkte erfolgt über drei Kanäle: In den vier Megastores in Wien, Vösendorf, Graz und Linz und der Filiale in Salzburg bietet sich die Möglichkeit, die Produktideen vorort zu erleben. Über den klassischen Versandhandel mit Katalogen können die Kunden mittels Bestellschein oder telefonisch ihre gewünschten Produkte anfordern. Per Mausclick kann man in den beiden Onlineshops [www.conrad.at](http://www.conrad.at) und [www.business.conrad.at](http://www.business.conrad.at) schnell und praktisch Produkte vergleichen, bestellen und die optimale Lösung für Probleme, Wünsche oder Ideen finden.

Die Fotos dieser Pressemitteilung sind bei Angabe des Credits „fotodienst / Christopher Ohmeyer“ honorarfrei zu verwenden. Im Falle einer Veröffentlichung würden wir uns über den Hinweis darüber oder die Zusendung eines Belegexemplares sehr freuen!

### **Pressekontakt:**

Mag. Ulrike Sperrer  
Conrad Electronic GmbH & Co KG  
Durisolstraße 2  
A-4600 Wels  
Tel. +43 (0)50 20 40 1079  
[ulrike.sperrer@conrad.at](mailto:ulrike.sperrer@conrad.at)  
[www.conrad.at](http://www.conrad.at)